



Eine herrliche Aussicht: Oberhalb von Seeba lässt es sich besonders gut abheben, wenn die Windrichtung stimmt. FOTO (2): OLIVER MARKERT

## Mit dem Gleitschirm über die Rhön schweben

Gute Thermik und starker Wind ließen Herzen der Flugfreunde aus der Region höher schlagen

**TRÄBES/GEBA.** Das schöne Wetter am vergangenen Wochenende war nicht nur fürs Wandern geeignet. In Reichenhausen und auf der Hohen Geba hoben die Gleitschirm- und Drachenflieger bei starkem Gegenwind und guter Thermik in die Lüfte ab.

Wenn das Wetter stimmt, kommen die Freunde des Flugsportes von weit angereist, um über der Rhön in die Lüfte aufzusteigen. Die großen Schirme bieten bei richtigem Gegenwind guten Auftrieb. Das Wetter sei am Montag auf der Geba besonders gut gewesen, sagten die an-

wesenden Flugfreunde. Die Thermik sei super, aber der Wind schon fast zu stark.

Und so verwundert es nicht, dass so mancher Schirm vor dem Abheben vom Wind durcheinander gewirbelt wurde. Die Flieger warteten am Hang über Seeba und auch in Reichenhausen auf

den richtigen Augenblick, um mit einem beherzten Ruck den Schirm aufzurichten und dann mit der Hilfe des Windes schnellstmöglich den Boden unter den Füßen zu verlieren und über die Rhön zu schweben. Grenzenlose Freiheit, die immer mehr Anhänger findet. (dom)



Mit Hilfe des Windes das Land der offenen Fernen bereisen.